

attenantes : l'une de 45 pieds sur 38, et l'autre de 30 pieds sur 24. Les Révérendes Mères de l'Hôtel-Dieu ayant accepté le legs, l'acte de fondation a été signé le 15 juin 1892, fête de saint Antoine de Padoue, et les travaux ont été commencés immédiatement.

On a reculé de quelques pieds la plus petite des maisons léguées, qui vont être reliées par un corps de logis de 60 pieds sur 42, avec rez de chaussée en pierre, et deux étages en brique blanche. La longueur totale de l'édifice sera donc de 132 pieds. Il pourra donner l'hospitalité à une trentaine de patients, et cela *gratis pro Deo*. Le toit est déjà posé, et l'on espère inaugurer ce palais des malades pauvres en novembre prochain.

Le coût de la construction, l'acquisition de certaines propriétés et l'installation coûteront au-delà de 15,000 piastres. On comprend facilement que le legs de la première bienfaitrice ne permettait pas de mener à bonne fin une œuvre de cette importance. Aussi la fabrique a généreusement souscrit 5,000 piastres, M. le Curé de Lévis 4,000 piastres, et dans l'intervalle l'œuvre a hérité de 1,200 piastres. Tout calcul fait, il manque donc encore 5,000 piastres. Pour trouver cette somme, on compte sur la Providence qui saura bien intervenir à temps.

Grâce à de généreux bienfaiteurs, et sans qu'il en coûte un seul sou au Conseil de Ville, Lévis va se trouver doté d'un Hôtel-Dieu, qui va héberger ses malades pour rien. Espérons, du moins, qu'on saura reconnaître ces précieux services, autrement que les intelligents membres du Conseil de la cité de Québec, qui viennent de taxer plus lourdement leurs communautés religieuses, sans même excepter les institutions de charité.

---

#### NÉCROLOGIE

Nous avons le regret d'annoncer le décès du Révd. L. D. A. Maréchal, vicaire général de l'archidiocèse de Montréal, décédé le 27 juillet, à l'âge de 68 ans et 6 mois. M. Maréchal se pensait remis d'une récente indisposition, et venait de reprendre ses fonctions, lorsqu'il a été emporté presque subitement par une maladie de cœur. Il était né à Saint Henri de Montréal, le 23 janvier 1824. Il fit son cours au collège de Montréal et reçut la prêtrise le 5 novembre 1848. Succesivement, il fut vicaire à Saint Jacques l'Achigan, curé de Saint Ambroise, chapelain des Sœurs de Sainte Anne, à Saint Jacques l'Achigan, curé de cette dernière paroisse, puis vicaire général en 1882. Nous recommandons son âme aux prières de nos lecteurs.

---